Benefizkonzert des Musikvereins Gottenheim

am Freitag, den 25. März 2022

Der Landesmusikverband ruft zu Benefizkonzerten für die Ukrainehilfe auf

Am 25. März erklingt im ganzen Land "Die Gedanken sind frei"

Anlässlich des brutalen Überfalls auf die Ukraine und dem damit ausgelösten großen Leid unzähliger unschuldiger Menschen ruft das Präsidium des Landesverbands Baden-Württemberg (LMV) alle rund 6300 musiktreibenden Vereine im Land zur Veranstaltung von Benefizkonzerten am 25. März 2022 auf.

Auch wir vom Musikverein Gottenheim werden ein solches Benefizkonzert durchführen. Wir laden alle Gottenheimerinnen und Gottenheimer ein, mit uns am kommenden Freitag, den 25. März 2022 um 18:00 Uhr auf dem neuen Platz vor der Schule das Lied "Die Gedanken sind frei" erklingen zu lassen.

Zusätzlich werden wir einige Stücke aus unserem Repertoire darbieten.

Der 25. März wurde vom Landesverband bewusst als Datum gewählt, da sich an diesem Tag die Annahme der sogenannten Berliner Erklärung durch alle Mitgliedsstaaten der Europäischen Union gemeinsam mit dem Europäischen Parlament und der Europäischen Kommission zum 15. Mal jährt.

Für den Musikverein Gottenheim e.V. -Martin Liebermann